



520.000 Euro für die Stadt Rosenheim

Beitrag

Für den Ausbau der Ebersberger Straße und der Kaiser Straße erhält die Stadt Rosenheim vom Freistaat Bayern einen Zuschuss in Höhe von 520.000 Euro. Dies berichtete der Rosenheimer Landtagsabgeordnete Klaus Stöttner. Als Mitglied des Ausschusses für Staatshaushalt und Finanzen und setzt sich Stöttner immer wieder besonders für den Ausbau und die Weiterentwicklung der regionalen Infrastruktur ein. „Durch diese Maßnahme können die Straßenverhältnisse erheblich verbessert und insbesondere die Verkehrssicherheit für alle Teilnehmer gesteigert werden“, erläutert Stöttner das Ziel der Förderung. Mit der Summe von 520.000 Euro übernimmt der Freistaat Bayern über die Hälfte der förderfähigen Gesamtkosten von rund 974.000 Euro.

Foto: Rainer Nitzsche – aktuelle Luftaufnahme von der Stadt Rosenheim

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie



1. Gastronomie

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim